

何事にも **全力**で 取り組んだ A.M.Iの夏休みをおえて…。

夏休みが始まる前は、「集団」と呼べるにはほど遠いスタートだったように思います。1学期間の子どもたちを見ていると、すぐに大人を頼り、ルールを守ることができない下級生を見て、大きな声を出しているリーダーたち。ときには、上級生たちもルールを守ろうとせず、指導員から大きな声を出して、気持ちを伝えることもありました。普段の生活とは違って体力的にも精神的にも子どもたちにとってはかなりハード…。「今年の夏休みも無事に終わるのだろうか…？」とふと考えたことも正直ありました。

いよいよ夏休みが始まり、普段の生活、様々なイベントに取り組むAMIの子どもたち。イベントの練習が始まると「ダンスの練習がイヤじゃ!」「ドッジボールが怖い!」などと正直な気持ちをぶつけてくるメンバーに感謝しつつ、「イヤ」が「好き」に変われるよう、指導員一同で取り組んできました。

子どもたちにとって厳しいことや辛いことがたくさんあったと思います。でも、それに負けず、仲間たちと協力し、まじめに、ひたむきに、応えてくれたAMIの子どもたちには本当に感謝しています。

そして、毎年になりますが…保護者の方々の力は本当に大きかったです。ときには、迷惑をかけてしまうことや困らせてしまうこともあったと思います。その中でも、私たちを信じてくれ、サポートしてくださった方、声をかけてくださった方がたくさんいてくれたこと…。本当にありがとうございました。

AMIで過ごした夏休み…。子どもたちにとっては大きな経験になったのでは?と感じています。指導員一同にとっても、AMIのメンバーにとっても、本当にアツい夏休みでした!

A.M.I学童保育センター
センター長 中野 健汰

AMIカップの様子を写真でご覧ください!!

8月29日(木)に行われた「第3回 AMIカップ」で見事に優勝したのは…「西ホーム」!!

おめでとうございます!!



夏休みの思い出をもう一度…！！



おやつメニュー

- 9月 2日 (月) ヤクルト (リンゴジュース)
 - 9月 3日 (火) ★きなこもち
 - 9月 4日 (水) 大福 (おにぎり)
 - 9月 5日 (木) ウィナーパン (さつまいもパン)
 - 9月 6日 (金) ★フルーチェ (ゼリー)
- ※他にも数種類のお菓子があります
()内はアレルギー用です。★…手作りおやつ

AM|ホームページ & Facebook

毎日更新中！

AM I の子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)